

Fecha: 27-08-2024 Medio: El Austral de Osorno

Supl. : El Austral de Osorno Tipo: Noticia general

Título: Entregan herramientas para potenciar el trabajo de 79 agricultores de Río Bueno

Pág.: 5 Cm2: 433,0 VPE: \$376.746 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500

No Definida

Entregan herramientas para potenciar el trabajo de 79 agricultores de Río Bueno

EL RANCO. La entrega del material e insumos, que tuvo un costo de 64 millones de pesos, se realizó frente a a plaza. Son beneficiarios del Programa de Desarrollo Local de la comuna.

Ricardo Cifuentes Riquelme cronica@australosorno.cl

n el espacio de la ex casa Furniel, frente a la plaza de Río Bueno, pequeños agricultores beneficiarios del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) recibieron herramientas e insumos, considerados dentro del proyecto "Incentivos de Fomento Productivo", creado por el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) para mejorar la productividad de los campesinos integrados en cada comuna.

Durante la ceremonia, las autoridades locales, parlamentarios y profesionales del agro, junto a la directora regional Alejandra Bartsch y la alcaldesa de Río Bueno, Carolina Silva, compartieron la felicidad de los beneficiados, al recibir sus aportes no reembolsables, no obstante, cada uno debía financiar hasta un 10 por ciento de lo obtenido.

Fueron casi 64 millones de pesos repartidos entre 79 pequeños agricultores que se encuentran integrados en el Prodesal de Río Bueno, cuyos profesionales han apoyado a las familias campesinas, manteniendo presencia en todos los sectores de la vasta comuna riboreña. Los resultados han sido muy efectivos, según recono-

\$64

millones es la inversión para los equipos e insumos que fueron entregados a los pequeños agricultores del Prodesal de Río Bueno.

ció la alcaldesa Carolina Silva.

TRABAJO CONJUNTO

La directora de Indap Los Ríos, Alejandra Bartsch, explicó que este es un instrumento de fomento cuyos fondos se han estado entregando a los productores integrados en los Prode sal de todas las comunas, "ya lo hicimos en La Unión y ahora en Río Bueno, luego sucederá en Lago Ranco. Este es un subsidio donde cada beneficiado aporta un 10 por ciento para la compra o adquisición de lo que considera más prioritario para su producción agrícola, tales como maquinarias, motocultivadores, mini tractores, cultivadoras, elementos para fumigar, equipos de ordeña, cercos, bodegas, galpones, invernaderos y hasta el mejoramiento de la genética animal. Todo ello contribuye a mejorar sus condiciones de producción, porque va sabemos que el trabajo agrícola demanda un enorme esfuerzo", explicó.

Agregó que han sido largos



LA DIRECTORA REGIONAL Y LA ALCALDESA RECIBIERON INFORMACIÓN DE LAS HERRAMIENTAS E INSUMOS QUE FUERON ENTREGADOS A LOS AGRICULTORES.

EL TRACTOR COMUNITARIO QUE FUNCIONA EN ENSENADA

meses de trabajo con cada interesado, para priorizar sus necesidades y decidir con los profesionales asesores aquello que más ayudará a las condiciones de la familia rural. "Así se van materializando los sueños de cada familia", concluyó.

AGRADECEN APORTES

Entre los beneficiados está Valeria Bello Albarrán, del sector Nolguehue, favorecida con los recursos para instalar un cerco de 300 metros que era necesario para el control de su ganado. La agricultora agradeció a todos los profesionales del Prodesal riobuenino por su dedicación y el apoyo, lo que permitió este gran adelanto.

Lidia Martínez Quilempán, de Folilco, dijo que ahora contará con el galpón que necesitaba para guardar los fardos del forraje de sus animales y con eso economizará en su conservación. "Este es un sueño que se hizo realidad", afirmó.

Armando Ocampo, en tanto, agradeció el material recibido: "estos son elementos que están en otro nivel para los pequeños agricultores como nosotros y que ahora nos ayudan a mejorar nuestra perspectiva de producción, a multiplicar lo que hacemos".

Muy cerca, otro de los beneficiados escuchó la forma de uso de una fumigadora y una agricultora preguntó sobre el funcionamiento de un mini tractor.

UN TRACTOR COMUNITARIO

En Ensenada, comuna de Lago Ranco, los integrantes del Prodesal acordaron comprar un tractor comunitario, aunque con un estricto reglamento para que sea utilizado por los 16 socios del Procesal, en un trabajo encabezado por la coordinadora Pilar Faúndez y el representante de Indap, Patricio Solís, quienes recibieron elogios delos favorecidos, que sofaban tener tractor para sus faenas.